



10 | VALENCIA |

# Los atropellados en El Palmar son el expresidente de Feria Valencia y su mujer

El conductor del coche, un joven de 22 años, fue detenido por alcoholemia positiva tras matar a Antonio Baixauli y su esposa al parar a tirar la basura

A. CHECA / B. HERNÁNDEZ

VALENCIA. El expresidente de Feria Valencia Antonio Baixauli y su mujer, Paquita, son las dos personas que fallecieron este domingo por la tarde en la carretera de El Palmar al detener su vehículo para tirar la basura. El hombre que conducía el BMW que causó el siniestro fue detenido por la Guardia Civil de Tráfico. Según explicaron fuentes de la investigación, el hombre dio positivo en el test de alcoholemia practicado por los agentes en el escenario del choque, por lo que fue arrestado y acusado de un delito contra la seguridad del tráfico.

El accidente se produjo hacia las 18.45 horas, cerca de una vivienda en la que residía la pareja fallecida, ambos de 83 años. Baixauli y su mujer se dirigían a su residencia habitual tras pasar el fin de semana en El Palmar, donde poseían una barraca con un pequeño terreno. Antes de tomar la ruta a Valencia, pararon en el arcén de la carretera de El Palmar, vía conocida como calle Vicente Baldoví, con el Seat negro en el que viajaban.

Cuando Paquita estaba tirando la basura, el BMW alcanzó el coche en el que se encontraba Antonio Baixauli. El impacto fue brutal y arrastró el vehículo hasta arrollar a la mujer. Ambos perecieron en el acto. El personal sanitario del SAMU que acudió al lugar tuvo que atender también a una joven de 20 años por un golpe en una rodilla y a un joven de 22 por una crisis de ansiedad.

«Una vez realizadas las pruebas de alcohol y drogas, el conductor del BMW, de 22 años de edad, dio positivo en alcohol, mostrando además síntomas evidentes de encontrarse bajo la influencia de bebidas alcohólicas, por lo que se procedió a su detención como supuesto autor de dos delitos contra la seguridad vial (conducir bajo la influencia de bebidas alcohólicas y conducción temeraria) y de otros dos delitos de homicidio por imprudencia», como ha señalado la Guardia Civil.

Baixauli, un conocido empresario del sector del mueble, fue presidente de Feria Valencia entre 1996 y 1999, así como presidente de la Federación Empresarial de la Madera y Mueble de la Comunidad Valenciana. Los tes-

## El juez deja libre al investigado con medidas cautelares

El titular del Juzgado de Instrucción número 1 de Valencia, en funciones de guardia, acordó ayer, de conformidad con el criterio de la Fiscalía, la libertad provisional con medidas cautelares de prohibición de

conducción de vehículos a motor para el joven de 22 años detenido. El hombre queda investigado en una causa abierta por dos delitos de homicidio imprudente y un delito de conducción bajo la influencia de bebidas alcohólicas y deberá comparecer ante el Juzgado cada vez que sea requerido, según el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana.

tigos del atropello mortal aseguraron que, junto al coche que colisionó contra el matrimonio, iban otros dos vehículos y que los tres circulaban «casi a 120 kilómetros por hora». Afirmaron que los turistas llevaban pegatinas incitando a la velocidad en las que se podía leer: «Corre como un rayo». «No respetaban las señales de Stop y realizaban adelantamientos en zonas con raya continua», recalcó uno de los vecinos que vio con sus propios ojos la tragedia.



Policías y bomberos, junto al coche en el que viajaba el matrimonio fallecido en el siniestro. LP

## Antonio Baixauli, una vida dedicada al mueble

El empresario fundó Fevama y Aidimme antes de impulsar el proyecto de ampliación de la institución ferial, de la que fue presidente

JAVIER GASCÓ

VALENCIA. Antonio Baixauli ha sido un histórico empresario valenciano estrechamente vinculado al sector del mueble y de la madera. Impulsó y fundó la Federación empresarial de la Madera y el Mueble de la Comunitat Valenciana (Fevama), asociación de la que fue presidente entre 1985 y 2004.

También fue el precursor de Aidimme, el Instituto tecnológico metalmeccánico del mueble, la madera y el embalaje. Su compromiso con el tejido asociativo y su influencia en un sector importante para la economía valenciana como el del mueble lo alzó, por medio del apoyo del empresariado, hasta la presidencia de Feria Valencia, institución que presidió desde 1996 a 1999. Desde la patronal del mueble valenciano destacan su implicación.

El expresidente de Fevama continuaba en el comité ejecutivo de la federación que ahora preside Alejandro Bermejo y no se perdía «ni una junta». Bermejo asegura

que la voz de Baixauli siempre se tenía en cuenta a la hora de diseñar estrategias. «Se nos va un referente, no queda gente con tanta implicación». La iniciativa que caracterizaba a Baixauli le llevó durante su época al frente de Feria Valencia a plantear una renovación de instalaciones, que llegaría años más tarde de la mano de su sucesor, Alberto Catalá. Su propuesta que se enmarcaba bajo la dirección de Rafael Olcina, incluía la construcción de nuevos pabellones en unos terrenos alejados ubicados en el término de Manises. La posibilidad de abandonar Valencia generó dudas y terminó suponiendo la dimisión de Baixauli como presidente de Feria Valencia en 1999. También ocupó la vicepresidencia de la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana (CEV) durante varios años.